
Nobar  di  Lapangan  Sunburst
BSD  City,  Warga  Keluhkan
Toilet Minim
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018

Kabar6-Antusiasme warga Tangerang Raya dalam menonton Piala
Dunia terbilang cukup tinggi.

Ribuan warga tampak memboyong sanak keluarganya untuk Nonton
Bareng (Nobar) event sepak bola dunia dilayar dengan lebar 300
meter yang disediakan Transmedia salah satu official licensed
broadcaster FIFA World Cup 2018 di Lapangan Sunburst BSD City
Kota Tangerang Selatan.

Namun, sayangnya sejumlah warga yang hendak buang air kecil
mengeluhkan  minimnya  ketersediaan  air  di  toilet  yang
disediakan  panitia.

“Bingung mau kencing di toilet tapi enggak ada airnya,” ungkap
Ina,  salah  seorang  warga,  kepada  Kabar6.com,  Sabtu
(14/7/2018).

http://kabar6.com/nobar-di-lapangan-sunburst-bsd-city-warga-keluhkan-toilet-minim/
http://kabar6.com/nobar-di-lapangan-sunburst-bsd-city-warga-keluhkan-toilet-minim/
http://kabar6.com/nobar-di-lapangan-sunburst-bsd-city-warga-keluhkan-toilet-minim/


Menurutnya, dia bersama pasangannya terpaksa harus menggunakan
air  mineral  untuk  membersihkan  bekas  air  seni  di  toilet
tersebut.

“Terpaksa saya pake air mineral aja. Masak pake tisu enggak
enak kali,” katanya.

Sementara itu, Reno, penjaga toilet menjelaskan, untuk toilet
pria memang tak ada air yang disediakan, karena stok air sudah
habis terpakai.

Dia, menyarankan warga yang buang air kecil untuk membawa air
mineral atau menggunakan tisu yang tersedia di toilet.

“Di toilet pria airnya habis, kalau di toilet wanita stoknya
masih ada. Kalau enggak bawa air mineral bisa pakai tisu,”
tandasnya.

Diketahui, sesuai jadwal Piala Dunia 2018 malam ini adalah
untuk memperebutkan posisi juara ketiga, antara timnas Belgia
melawan timnas Inggris yang digelar di St Petersburg Stadium.

Merujuk sejarah, baik Belgia ataupun Inggris sama-sama pernah
merasakan  pil  pahit  dalam  perebutan  posisi  ketiga  Piala
Dunia.**Baca juga: Bus AirAsia Terbakar di Apron Terminal 3
Bandara Soetta.

Belgia pada Piala Dunia 1986 gagal meraih kemenangan pada
perebutan juara ketiga melawan Perancis.(Tim K6)

Warga Tangerang “Demam” Nobar
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Piala Dunia
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018

Kabar6-Antusiasme  warga  untuk  Nonton  Bareng  (Nobar)  Piala
Dunia di wilayah Tangerang dinilai cukup tinggi.

Warga, memburu pusat-pusat perbelanjaan untuk bisa menyaksikan
langsung babak perempat final event kulit bundar yang digelar
di negara Rusia tersebut.

Maklum,  hampir  seluruh  pusat  perbelanjaan  di  Tangerang
memanfaatkan  moment  Piala  Dunia  untuk  menarik  pengunjung,
lewat event nobar.

Summarecon Mall Serpong (SMS) contohnya. Pusat perbelanjaan
yang berlokasi di kawasan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang ini
memanfaatkan moment Piala Dunia dengan menyediakan layar lebar
bagi warga pecinta bola.

Tak  ayal,  tempat-tempat  nongkrong  seperti  resto  atau  cafe
penyedia  makanan  dan  minuman  cepat  saji  di  kawasan  itu
dipadati pengunjung.
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Salah seorang remaja ABG saat berfoto pada Bola Raksasa yang
dipasang di Summarecon Mal Serpong.(BL)

Tak hanya itu, lahan parkir kendaraan bermotor baik roda dua
maupun roda empat juga tampak sesak hingga sebagian pengunjung
bingung mencari parkiran.

“Warga yang ikut Nobar rame banget, kita sampe bingung nyari
tempat parkiran,” ungkap Taher, warga Kota Tangerang, kepada
Kabar6.com, Sabtu (07/07/2018).

Dijelaskan  Taher,  dirinya  mengaku  tak  mau  ketinggalan
sedikitpun  moment  Piala  Dunia  yang  dimotori  FIFA
tersebut.**Baca  juga:  Demam  Piala  Dunia,  Pemkab  Tangerang
Gelar Nobar di Alun-alun Tigaraksa.

Pasalnya, tim-tim yang lolos dan berlaga di Piala Dunia ini
menampilkan pemain- pemain kelas dunia dengan kualitas tinggi
serta mampu memukau mata para penontonnya.**Baca juga: Dukung
Jerman, Zaki Nobar di Medang Pagedangan.
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“Selama Piala Dunia ini saya begadang terus hampir tiap malam.
Saya  enggak  mau  melewatkan  moment  bersejarah  ini,”
katanya.**Baca juga: Nobar Piala Dunia, Ribuan Warga Padati
Sunburst BSD.

Pantauan kabar6.com, sedianya moment Piala Dunia juga kerap
dimanfaatkan sebagai ajang selfie bagi kalangan remaja ABG di
Tangerang.

Di Summarecon Mal Serpong misalnya, salah satu lokasi foto
yang paling diminati adalah di lokasi titik pemasangan bola
berukuran raksasa.(Tim K6)

Genjot Sektor PBB, Kecamatan
Jambe Incar Posisi 3 Besar
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018

Kabar6-Aparatur Kecamatan Jambe, mentargetkan bisa masuk dalam
peringkat  tiga  besar  dalam  raihan  omset  Pajak  Bumi  dan
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Bangunan (PBB) se Kabupaten Tangerang.

Demikian disampaikan Camat Jambe, Rudy Lesmana kepada wartawan
Kamis (5/7/2018). “Saat ini, kami sudah melakukan berbagai
inovasi dalam pelayanan,” ujarnya.

Rudy menyebut, salah satu langkah yang kini terus digencarkan
guna  mengejar  target  tersebut,  adalah  dengan  melakukan
menjemput  bola  langsung  ke  desa-desa  di  wilayahnya  secara
bergiliran.

“Kami terus menggencarkan layanan PBB lewat mobil keliling
dengan pola jemput bola ke desa-desa,” ujarnya.**Baca juga:
Desa Tanjung Burung Ikut Lomba Desa Tingkat Provinsi Banten.

Rudy  menyebut,  bila  pada  tahun  sebelumnya,  raihan  PBB  di
wilayah Kecamatan Jambe hanya menduduki peringkat ke 6 se
Kabupaten  Tangerang,  maka  tahun  ini  pihaknya  optimis  bisa
duduk di peringkat 3.(Bam)

Peneliti Dexa Laboratories of
Biomolecular  Sciences  Raih
Sinta Awards 2018
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018
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Kabar6-Director of Innovation & Scientific Development Dexa
Laboratories  of  Biomolecular  Sciences,  Raymond  R
Tjandrawinata, Ph.D., M.S., MBA, sekaligus Ketua Program Studi
Magister Bioteknologi Universitas Katolik Atma Jaya, Jakarta,
menerima Sinta Awards 2018.

Pencapaian itu sebagai pemenang penghargaan Sinta bagi penulis
artikel Ilmiah dengan Sinta Score Tertinggi Kategori Perguruan
Tinggi Swasta. Penghargaan tersebut diberikan oleh Kementerian
Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi.

Sinta  Awards  adalah  penghargaan  dari  Kementerian  Riset
Teknologi  dan  Pendidikan  Tinggi  yang  diberikan  sebagai
apresiasi kepada penulis, jurnal, dan institusi yang memiliki
kinerja baik dalam publikasi, sitasi, dan jurnal.

Penghargaan  ini  diberikan  dengan  harapan  agar  para  dosen,
peneliti, pengelola jurnal, serta institusi produktif dalam
melakukan publikasi, sitasi dan pengelolaan jurnalnya.

“Penghargaan  ini  berkenaan  dengan  pengalaman  mengajar
mahasiswa  perguruan  tinggi.  Ini  yang  mau  kita  lakukan,
mengajar lebih banyak lagi mahasiswa Indonesia, agar melek
sains dan teknologi terutama generasi muda agar Indonesia bisa



mendapatkan jumlah peringkat yang lebih tinggi.” kata Raymond
di Dexa Medica, Titan Center Lantai 3, Bintaro, Tangerang
Selatan (Tangsel), Kamis (5/7/2018).

Diketahui, Raymond Tjandrawinata adalah ilmuwan yang menempuh
pendidikan tinggi di California, Amerika Serikat pada bidang
biokimia, biologi molekuler dan farmakologi molekuler.

Dalam  karir  penelitiannya,  beliau  pernah  bergabung  dalam
proyek  penelitian  NASA  Space  Center  pada  saat  menjalani
pendidikan  pascadoktoral  di  University  of  California,  San
Francisco,  kemudian  berkarir  selama  beberapa  tahun  di
Smithkline  Beecham  Pharmaceuticals,  Amerika  Serikat.

Demi kecintaannya terhadap Ibu Pertiwi, pria kelahiran Jember,
Jawa Timur ini kembali ke Indonesia dan mendedikasikan dirinya
dalam pengembangan dunia medis.

Dan  bergabung  untuk  memimpin  kegiatan  penelitian  dan
pengembangan  di  Dexa  Laboratories  of  Biomolecular  Sciences
(DLBS), salah satu unit riset Dexa Medica.

Sejak kembali ke Indonesia, Raymond secara aktif melakukan
penelitian dan pengembangan obat-obatan yang berbasis sumber
daya alam Indonesia, seperti tanaman herbal, hewan, dan tanah.

Beliau melestarikan akar kearifan tanah kelahirannya, melalui
hasil  karya  dan  inovasi  dengan  mengembangkan  obat  herbal
modern di DLBS.

Dengan  berbekal  ilmu  biokimia  dan  farmakologi  molekuler,
beliau  bercita-cita  mewujudkan  potensi  dari  ribuan  jenis
tanaman obat yang ada di Indonesia untuk dikembangkan menjadi
bahan baku obat dan obat-obatan yang khasiatnya tidak kalah
dari obat-obatan konvensional (kimia).

Beragam produk obat herbal modern yang berasal dari tanaman
asli  Indonesia  telah  dikembangkan  oleh  Raymond  dan  timnya
selama di DLBS.



Obat-obatan  herbal  modern  ini  digunakan  dalam  pengobatan
berbagai  penyakit  seperti  pencegahan  stroke  dan  penyakit
jantung  koroner,  pengobatan  diabetes  melitus,  pengobatan
kanker  payudara,  pengobatan  hiperkolesterolemia  dan
aterosklerosis.

Pengobatan  hiperplasia  prostat  jinak,  pengobatan  kanker
prostat,  pengobatan  nyeri  haid,  pengobatan  tukak  lambung,
pengobatan nyeri otot dan sakit kepala, pengobatan kembung dan
mual, dan pengobatan batuk serta pilek.

Obat  herbal  modern  karyanya  saat  ini  telah  dipasarkan  di
Indonesia, dan di ekspor ke luar negeri.

Raymond tidak hanya menjadi peneliti yang produktif. Beliau
juga aktif menghasilkan ratusan jurnal ilmiah internasional
dan puluhan paten di Indonesia serta di berbagai negara.

Hingga saat ini, beliau tercatat sebagai inventor pada 10
granted patents dari 16 permohonan paten yang didaftarkan di
Indonesia.

Dan  27  granted  patents  dari  58  permohonan  paten  yang
didaftarkan  di  luar  negeri  yaitu  di  Amerika  Serikat,
Australia,  Eropa,  Kanada,  Argentina,  Arab  Saudi,  Jepang,
Korea, Cina, Hong Kong dan Taiwan.

Dengan mematenkan invensinya baik di dalam maupun di luar
negeri,  beliau  berharap  agar  tanaman  asli  Indonesia  dapat
lebih dikenal dan dikembangkan, produk obat herbal Indonesia
dapat  lebih  dipercaya  oleh  masyarakat  dan  dokter,  serta
perusahaan asing tidak sembarangan mematenkan tanaman herbal
Indonesia.

Selain itu, pengembangan berbasis sumber daya alam Indonesia
diharapkan  dapat  meningkatkan  kondisi  perekonomian  dan
kesejahteraan masyarakat Indonesia.**Baca juga: Lippo Akuisisi
Rumah Sakit di Shanghai China.
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Atas dedikasinya terhadap penelitian dan pengembangan obat-
obatan di Indonesia serta kontribusinya dalam kemajuan sains
farmasi, herbal dan bioteknologi di Indonesia, Dr. Raymond
dianugerahi  Habibie  Award  dalam  bidang  Ilmu  Kedokteran  &
Bioteknologi pada tahun 2016 dan WIPO Awards 2018. (fit)

PPDB di Tangsel, Server dan
Petugas IT Diperkuat
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018

Kabar6-Temuan masalah dalam proses Pendaftaran Peserta Didik
Baru  (PPDB)  online  tingkat  SMP  di  Kota  Tangerang  Selatan
(Tangsel)  telah  dirumuskan  solusinya.  Rekomendasi  tersebut
tertuang dalam hasil rapat evaluasi yang diadakan semalam.

Kepala  Dinas  Pendidikan  dan  Kebudayaan  (Dindikbud)  Kota
Tangsel,  Taryono  mengatakan,  posko-posko  akan  lebih
diberdayakan.  Posko  pengaduan  telah  dibentuk  dan  didirikan
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pada tujuh titik di masing-masing wilayah kecamatan.

“Tiga titik posko akan didampingi oleh tim IT,” katanya saat
dikonfirmasi kabar6.com, Kamis (5/7/2018).

Taryono jelaskan, ketiga posko di atas antara lain di SMP
Negeri 3, Kecamatan Ciputat Timur. SMP 5 di Kecamatan Pondok
Aren, dan terakhir posko SMP Negeri 8 di Kecamatan Setu.

Menurutnya,  posko  pengaduan  akan  dipusatkan  di  tiga  posko
tersebut. Dindikbud Kota Tangsel juga berrkoordinasi dengab
Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disukcapil) setempat
agar menugaskan pegawainya di setiap posko.

“Barusan saya sudah ke Disdukcapil. Penempatan petugas ini
tujuannya dalam rangka membantu orgtua agar tidak bolak-balik
Dukcapil,” jelasnya.

Solusi lainnya, tambah Taryono, atas pendaftaran-pendaftaran
yang salah akan dilakukan riset oleh Dindikbud agar orang tua
murid dapat kembali mendaftar kembali. Agar sistem dan server
tidak berat, maka dibagi menjadi tiga partisi.**Baca juga: Ini
8 Temuan Persoalan PPDB Online di Tangsel

Yakni,  khusus  pendaftaran,  proses  verivikasi  proses  hingga
pengumuman. “Perlu bantuan inspektorat dalam pendampingan di
setiap pos,” tambahnya.(yud)

Ini 8 Temuan Persoalan PPDB
Online di Tangsel
written by Redpel | 14 Juli 2018
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Kabar6-Rapat koordinasi pelaksanaan Pendaftaran Peserta Didik
Baru  (PPDB)  online  tingkat  SMP  di  Kota  Tangerang  Selatan
(Tangsel)  dilakukan  semalam.  Ada  sejumlah  poin  membahas
persoalan  di  tujuh  posko  pengaduan  hingga  solusi
penanganannya.

“Pertama, orangtua siswa tidak dapat login ke dalam sistem dan
server lambat,” ungkap Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
Kota  Tangsel,  Taryono  saat  dihubungi  kabar6.com,  Kamis
(5/7/2018).

Ia melanjutkan, persoalan kedua Nomor Induk Kependudukan (NIK)
pendaftar tidak terdaftar dan perlu diperbaharui. Nilai ujian
dan perlu diperbaharui.

Persoalan  keempat,  kata  Taryono,  pendaftar  dari  zona  luar
Tangsel  sulit  dilogin.  “Banyak  kesalahan  penginputan  yang
dilakukan orangtua siswa yang menyebabkan nama siswa tidak
masuk dalam sistem,” terangnya.**Baca Juga: Partisipasi MEA,
Hotel Santika Premiere ICE BSD Gandeng IULI.

Taryono  menambahkan,  persoalan  keenam  yang  diketahui  dari
ketujuh posko-posko pengaduan adanya bukti cetak pendaftaran
yg tidak muncul nama pilihan sekolahnya. Siswa masuk zona
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kecamatan  A  namun  di  sistem  yg  muncul  sekolah  di  zona
kecamatan  B.

“Sebagian besar permasalahan terjadi karena human error dalam
penginputan,” tambahnya.(yud)

Upgrade  Kreativitas  Anak
Dengan Nobie Ronche
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018

Kabar6–Imajinasi  anak  perlu  dikembangkan  guna  melatih
kreatifitas  serta  kemampuan  untuk  berosialisasi  yang  baik.
Anda dapat memilih permainan yang sesuai dengan tumbuh kembang
bakat pada anak.

Saat  ini  banyak  jenis  mainan  yang  dapat  dimainkan  untuk
merangsang kreatifitas tersebut. Salah satunya Nobie Ronche
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warna dari mainan kayu.

Nobie  ronche  warna  ini  terbuat  dari  kayu  pinus,  dan  cara
bermainnya dengan memasukkan tali ke lubang yang ada.

“Manfaat bermain, anak dapat mengenal bentuk dan warna. Serta
anak dapat berkonsentrasi dan berkreasi,” kata Thamrin sang
owner,  di  kantornya  Serpong  Plasma,  Pakujaya,  Tangerang
Selatan (Tangsel), Selasa (3/7/2018).

Nobie  Ronche  ini  terdiri  dari  64  potongan  dengan  dimensi
panjang 37.50 sentimeter x lebar 20 sentimeter dan tinggi 6
sentimeter.**Baca juga: Lippo Akuisisi Rumah Sakit di Shanghai
China.

Wah tunggu apalagi bunda. Silahkan pesan mainan yang disukai
si buah hati melalui situs resmi mainan kayu. Ditunggu ya
orderannya.(fit)

Lippo Akuisisi Rumah Sakit di
Shanghai China
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018
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Kabar6-Lippo  Group  bersama  dengan  mitra  konglomerasi  asal
Tiongkok,  China  Merchants  Group,  telah  meraih  kesepakatan
dengan  China  Changjiang  National  Shipping  Group  Co  untuk
mengakuisisi sebuah rumah sakit terkemuka di Shanghai.

Shanghai Changhang Hospital namanya. Saat ini dikelola oleh
Shanghai Changjiang Shipping Co, terletak di area Pudong New
District, Shanghai.

Dalam  perjanjian  tersebut,  anak  perusahaan  patungan  Lippo
yakni perusahaan patungan bersama China Merchants Group dengan
kepemilikan  50:50,  akan  menguasai  51  persen  dari  saham
perusahaan  patungan  sementara  sisanya  dimiliki  oleh  China
Changjiang.

Dalam siaran persnya di Siloam Lippo Village Tangerang, Lee Yi
Shyan,  Chairman  anak  perusahaan  Lippo,  yaitu  OUE  Lippo
Healthcare Limited (OUELH) mengatakan, pasar industri layanan
kesehatan Tiongkok yang tumbuh pesat merupakan peluang untuk
menghadirkan pengalaman Lippo dalam jasa kesehatan ke populasi
yang lebih besar.

“Kemitraan  kami  dengan  China  Merchants  Group  menggabungkan
keahlian  kami  dalam  layanan  kesehatan  internasional  dengan



pengetahuan mendalam mereka tentang pasar lokal. Melalui usaha
patungan bersama China Changjiang ini, kami akan lebih baik
lagi dalam melayani pasar jasa kesehatan di Tiongkok,” kata
Lee Yi Shyan, Selasa (3/7/2018).

Seperti  diketahui,  Lippo  mengoperasikan  32  rumah  sakit  di
Indonesia di bawah Siloam International Hospitals, dan empat
rumah  sakit  di  Myanmar  dengan  bendera  Siloam  Pun  Hlaing
Hospitals, adalah salah satu kelompok usaha jasa kesehatan
terbesar di Asia.

Pada 2016, perusahaan investasi CVC Capital Partners membeli
15 persen saham PT Siloam Hospitals Internasional Tbk dengan
dengan nilai US$ 165 juta.

Sebagai bagian dari visi transformasi kemanusiaan Lippo untuk
Asia, kelompok usaha ini terus membuka rumah sakit di berbagai
wilayah  dan  ditargetkan  membuka  10  rumah  sakit  baru  di
Indonesia tahun ini.**Baca juga: Rumah Sakit Siloam Silampari,
Wujud Komitmen Siloam Untuk Indonesia.

Lippo,  konglomerasi  usaha  lintas  Asia  dengan  investasi
strategis dan area operasi di delapan pasar global, adalah
kelompok  usaha  jasa  terintegrasi  terbesar  di  Indonesia,
melayani  lebih  dari  60  juta  pelanggan  melalui  usaha  real
estat, mall, department store, rumah sakit, telekomunikasi,
media, dan jasa keuangan.(fit)

KPK  Pantau  Proses  PPDB  di
Kota Tangerang
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018
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Kabar6-Komisi  Pemberantasan  Korupsi  (KPK)  menghadiri  proses
Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) di SMP Negeri 4 Kota
Tangerang, Selasa (3/7/18).

Kehadiran KPK ini bertujuan untuk memantau proses PPDB dari
kemungkinan terjadinya tindak kecurangan.

“Sebetulnya kita memantau apakah ada kecurangan atau cincay
(permainan)  dalam  penerimaan  siswa  baru.  Dan,  kami  lihat
sejauh ini Tangerang masih berada dalam koridor aturan tanpa
adanya kisruh seperti kota lain nya. Seperti memainkan jalur
prestasi untuk penjatahan,” ujar Koordinator Koordinasi dan
Supervisi  Pencegahan  (Korsupgah)  KPK  di  Banten,  Wuryono
Prakoso.

Wuryono juga mengatakan, bahwa sejauh ini PPDB berjalan dengan
transparan  dan  berkas-berkas  di  verifikasi  secara  detail.
Aplikasi yang berjalan di Kota Tangerang juga relatif lebih
baik  dibanding  dengan  kota  lain.**Baca  juga:  PPDB  Kota
Tangerang Hari Ini Dibuka Sampai Kamis.

“Harapannya  orangtua  kedepannya  akan  berfikiran  bahwa
menyekolahkan anak dimana saja bukan menjadi masalah, karena
mutu sekolah sudah semakin baik dan siswa berprestasi merata
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di seluruh sekolah,” kata Wuryono lagi.(res)

PPDB Kota Tangerang Hari Ini
Dibuka Sampai Kamis
written by Kabar 6 | 14 Juli 2018

Kabar6-Penerimaan  Peserta  Didik  Baru  (PPDB)  Kota  Tangerang
periode 2018 telah dibuka sejak hari ini (3/7/18) hingga hari
Kamis (5/7/18) mendatang.

Hingga saat ini, PPDB diklaim berlangsung aman dan bersih
tanpa adanya indikasi kecurangan.

“Hari  ini  belum  ada  keluhan  dari  masyarakat.  Meski  ada
beberapa yang melapor bahwa NIK tidak bisa masuk, tapi begitu
kami kontak ke catatan sipil NIK tersebut memang belum di
update, sehingga harus ke catatan sipil untuk memperbaiki NIK
tersebut,” ucap Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Abduh
Surahman.
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Abduh juga mengatakan bahwa orang tua tidak perlu sibuk untuk
mencari peluang masuk ke sekolah yang di inginkan, ikuti saja
dan mendaftar melalui sistem online.**Baca juga: Temuan BPK,
Pandangan Umum Parlemen Tangsel “Lembek”.

Hingga  saat  ini,  terdapat  sebanyak  32.000  lulusan  sekolah
dasar, 11.000 kuota siswa di 32 SMP Negeri, dan 20.000 kuota
siswa  di  100  smp  swasta  dan  47  MTS  berkerja  sama  dengan
Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang.(res)
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